

Les ministres mexicains et canadiens ont souligné le fait qu'en dépit de l'augmentation du commerce entre les deux pays, il reste beaucoup à faire dans ce domaine et ils ont recommandé la prise de mesures plus concrètes pour atteindre cet objectif. Les ministres canadiens ont complimé leurs homologues mexicains sur le progrès réalisé au cours de l'année, progrès qui a permis une amélioration des conditions économiques et du climat de confiance.

La délégation mexicaine a fait état des priorités et des politiques du Mexique au chapitre du développement et a convenu que le Canada pourrait utilement participer à certains secteurs et projets où son expérience et sa compétence peuvent répondre aux besoins mexicains. Plus particulièrement, l'expérience du Canada dans les secteurs du transport (métro, desserte des banlieues et réseau ferroviaire), de l'exploitation énergétique, de l'agriculture, des pêches, des mines, des forêts et de la pâte et du papier pourrait fort bien être mise au service du programme de développement du Mexique et servir de tremplin à une coopération économique plus intense. Il a été convenu que des fonctionnaires des deux gouvernements se réuniraient au début de 1978 afin d'identifier les domaines possibles de coopération commerciale, de projets particuliers et d'étudier les possibilités de projets conjoints, d'investissement et d'échanges techniques. Les ministres ont en outre exprimé le désir d'accroître les échanges scientifiques et technologiques. Les ministres ont convenu de l'utilité d'échanges beaucoup plus nombreux entre hommes d'affaires canadiens et mexicains (ils ont reconnu à cet égard les efforts du comité mixte d'hommes d'affaires établi à cette fin), entre les fonctionnaires des deux pays et entre les ministres eux-mêmes. Il a été convenu, à cet égard, que des missions industrielles visant des secteurs particuliers pourraient utilement identifier les secteurs dans les deux pays qui pourraient favoriser davantage la coopération économique.

Les ministres ont convenu que la participation du Canada à des projets clé au Mexique ainsi qu'à des investissements privés et à des projets conjoints permettrait l'intensification des liens économiques bilatéraux. Ils ont en outre convenu qu'il faut encourager lorsque possible les activités qui servent l'intérêt économique des deux pays. Les délégations se sont dites satisfaites de la coopération financière entre les deux pays et ont déclaré vouloir appuyer les activités des organisations financières régionales et internationales. Les ministres ont convenu d'étudier les divers moyens de faciliter les mouvements de capitaux entre les deux pays.